

2/20

次は全国!躍進するテニス部 あげな中男子テニス部



あげな中学校男子テニス部が沖縄県中学校テニス新人大会での優勝と九州中学校選抜テニス大会準優勝の報告に訪れました。主将は「レギュラーの中に体調不良が出てしまい、不安で苦しい試合もありましたが、力を合わせ準優勝したので、全国大会でも頑張りたい。」と力強く話しました。

2/21

九州大会でもチームワークと明るさで 具志川東中硬式テニス女子県大会準優勝!



具志川東中学校の女子硬式テニス部が沖縄県中学校テニス新人大会の準優勝と佐賀県での九州大会への出場を報告のために教育長表敬に訪れました。主将の森根和乃遙さんは「チームワークと明るさで優勝をねらいます」と力強く宣言しました。

2/21

県民体育大会総合優勝を目指す! 市体育協会令和6年度実績報告



市体育協会松田会長、伊波副会長、船越理事長が令和6年度体育協会実績報告を行いました。「県民体育大会では、今一つ成績が振るわなかつたが次年度に向け競技力向上など頑張って行きたい。また、体育協会の活動が円滑に行えるようにサポートしてほしい。」と述べました。

2/21

うるま市の母子保健活動に尽力 母子保健表彰受賞報告



城間末子氏は令和6年度健やか親子21全国大会「(公社)母子保健推進会議会長表彰」、新屋敷成子氏は令和6年度「沖縄県母子保健大会長表彰」を受賞しました。城間氏は約22年間、新屋敷氏は約38年間地域の妊産婦や子育て中の保護者の身近な相談役として活動しています。

2/1
~25

キャンプでうるまが熱気に包まれる! 阪神タイガース二軍!球春到来



阪神タイガースの二軍が、具志川野球場で春季キャンプを実施!新マスコット「コラッキー」をモチーフにしたフォトスポットやデジタルスタンプラリーが市内で展開され、多くのファンが訪れました。市役所内でもタイガースの装飾が施され、市全体でキャンプを盛り上げました。

2/23

観て、買って、食べて南風原体験! かっちん南風原まつり~南風原区芸能祭~



南風原公民館にてかっちん南風原まつりが開催されました。野菜即売ブースでは南風原で育った新鮮な野菜が並び、すぐ売り切れるなど大好評!ほかにも、南風原区芸能舞台や飲食ブース、黒糖作り体験コーナーなど多くの方に来場いただきイベントは大盛況となりました。